
令和５年度 第３回 静岡県立天竜高等学校春野校舎 学校運営協議会議事録 

 

１ 日時 令和６年２月 13日（火）午後１時 30分から４時 30分 

２ 場所 静岡県立天竜高等学校春野校舎 応接室他 

３ 委員 岩本 正義（学校後援会会長） 

河合 和夫（春野中学校校長） 

津村 公博（浜松学院大学教授） 

中村 功 （春野支所長） 

増田 誠児（前ＰＴＡ会長） 

     松本 常志（同窓会会長） 

           

４ 内容  

(1) 校長あいさつ 

  (2) 学校の様子について 

・令和５年度これまでの学校行事等について 

・ＳＳＴの取組について 

・授業参観 

(3) 学校評価 

ア 令和５年度 学校経営計画報告（自己評価）について説明 

イ 質疑応答 

   ウ 委員による学校評価 

(4) 学校運営に関する意見交換 

 

５ 議事録（要点） 

(1) 校長あいさつ 

   コロナ禍も収束し、今年度は学校行事がほぼこれまで通り行うことができた１年であっ

た。特に、天竜高校 10周年記念式典が二俣・春野校舎合同で行われたが、両校舎の生

徒たちが交流する場面もあり、大変和やかな雰囲気で行われたことが印象的であった。

本日は１年間を振り返っていただき、学校評価とともに様々な御助言をいただきたい。 

(2) 学校の様子について 

   写真や新聞記事で１年の学校生活を振り返り、５時間目の授業を参観した。 

(3) 学校評価について  

        ア 副校長より学校評価アンケートや家庭学習時間調査等のデータに基づき、本年度の

学校経営計画の（ア）から（ケ）の成果目標に対して達成状況を説明した。 

    イ 学校評価に関する意見交換・質問 

       ・クロームブックの保管や持ち帰りの方法等について 

       ・部活動の地域移行について 

       ・働き方改革に向けた定時退勤日等の設定について 

      ウ 委員による学校評価 



  (4）学校運営に関する意見交換 

     ・タブレットやクロームブックの活用は、生徒同士の意見交換が行いやすく、表現のし

やすさも効果的である。一方で、黒板による授業の進め方等、不易の部分と流行の

部分とのバランスも必要であると感じる。 

     ・クロームブックの購入に５～６万円かかると、入学時の経済的負担がさらに増えるの

ではないか。中学校、高校でも困窮家庭があると聞いている。 

      →原則として「住民税非課税世帯」を対象に県の備品である端末の貸与を行うこと

ができるので相談に応じたい。 

     ・袋井方面からの通学バスが令和６年３月まで運休になったことによる生徒募集への影

響はあるかもしれないが、春野校舎は施設的にも恵まれており、生徒のやる気次第

で高校生活の充実と個々に応じた進路が見い出せる点をさらにＰＲをお願いした

い。 

      


